

Error en la adjudicación de vacantes a Maestros interinos

Desde el sindicato Docentes de Madrid, federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, os informamos que después de las conversaciones mantenidas con la Administración, finalmente nos han comunicado el motivo que llevó al error de la adjudicación de vacantes para maestros interinos de algunas especialidades en el día de ayer, 21 de abril.

Por ello, y tras la aclaración de que la responsabilidad de esta situación ha sido un problema de Madrid Digital, que es la entidad que gestiona las aplicaciones informáticas en la Administración de la Comunidad de Madrid, se nos da a conocer que en el día de hoy se volverá a realizar la convocatoria ordinaria con las especialidades que ayer no salieron, así como las nuevas necesidades que vayan surgiendo.



Con independencia de dónde se haya originado el problema, entendemos que es nuestro deber denunciar públicamente esta situación, ya que produce trastornos graves en el funcionamiento de los centros, al no dotarse del personal en un periodo de tiempo lo más breve posible, y también para aquellos maestros interinos que llevan tiempo esperando ser nombrados y que podrían haber comenzado a desarrollar su labor docente.

Por ello, desde Docentes de Madrid, reclamamos que se subsane y se tengan en cuenta los perjuicios que se han ocasionado.

Recordamos que para cualquier cuestión que queráis demandar o aclarar respecto a este tema, estamos a vuestra disposición.